

Vos questions / nos réponses

"Un exposé sur la drogue"

Par [Profil supprimé](#) Postée le 03/11/2009 17:16

Je voudrais avoir un exposé sur la drogue afin de mieux l'expliquer aux jeunes du quartier précaire que j'habite

Mise en ligne le 09/11/2009

Bonjour,

Même si vous ne précisez pas quel type d'informations vous souhaitez transmettre aux jeunes de votre quartier, nous avons sélectionné les sites internet ci-dessous qui, nous l'espérons, vous aideront.

Vous pouvez aussi contacter des associations qui pourront soutenir vos démarches, par exemple en vous procurant des brochures d'informations. Ainsi, le Mouvement pour l'Education, la Santé et le Développement d'Abidjan peut vous être d'une précieuse utilité ([Accéder à leur site internet](#)).

Bien à vous.

En savoir plus :

- [Notre "dico" des drogues](#)
- [S'informer sur le site Drogues et dépendances](#)

Autres liens :

- [Fiche sur le cannabis](#)